



**D. Juan Torres García**, en representación del Grupo Municipal Izquierda Independiente (CIF G-83768697), presenta el siguiente **ruego** para que sea leída **en la Comisión Social y cultural de noviembre de 2025 dirigida a la Concejalía delegada de mayores**

En julio de 2021, desde Izquierda Independiente presentamos una moción para que San Sebastián de los Reyes iniciara los trámites necesarios para la adhesión a la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores con el objetivo de crear entornos, actuaciones y servicios que promuevan y faciliten un envejecimiento saludable y activo. Con ello buscamos poner a los mayores como prioridad municipal. Nuestra moción fue aprobada por todos los grupos políticos a excepción de Vox.

La propuesta encajaba en el objetivo estratégico 6 de la Agenda Urbana municipal que busca fomentar la cohesión social y la equidad: el apartado “Ciudad Amigable con las Personas Mayores”. Implementar estos proyectos conlleva unos procesos de diagnóstico y evaluación inicial en colaboración con varios organismos o entidades como Imserso, CEAPAT y asociaciones de mayores del municipio que pueden durar hasta los dos años. De hecho, según la documentación de la Agenda Urbana se afirma que se podría hacer esta incorporación. Por ello les realizamos la siguiente **pregunta**:

**¿Se ha comenzado ya a elaborar algún plan de acción o estrategia a corto plazo para iniciar el cumplimiento de los requisitos y criterios necesarios para la adhesión a la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores?**

Además, teniendo en cuenta que en varias ocasiones se ha pedido que se realice un monumento o mural en homenaje a nuestros mayores, abuelos y abuelas, **solicitamos** que se nos informe si tiene previsto en gobierno realizar este monumento o mural.





D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda Independiente (CIF G-83768697), presenta el siguiente ruego para que sea leído en la Comisión Social y Cultural de **noviembre 2025**.

Los “**European days of local solidarity**” es una campaña anual de dos semanas planteada para promover la cooperación internacional entre regiones y entidades locales europeas para sensibilizar a su ciudadanía sobre los desafíos del desarrollo sostenible global y sobre la necesidad de actuar en esta materia.

Esta actividad coordinada por PLATFORMA, coalición paneuropea pretende mantener y aunar relaciones entre los diferentes gobiernos locales y regionales.

En este mes de noviembre se celebra su **décimo aniversario** y, aunque este año ya no es posible celebrar en nuestra ciudad este día creemos necesario que para la edición del próximo 2026 San Sebastián de los Reyes se sume a la iniciativa, organizando alguna de las numerosas actividades públicas del programa.

Los últimos datos oficiales fueron facilitados por la propia coalición respecto a su edición del 2024, y sólo en aquellos quince días se realizaron 83 acciones en distintos puntos europeos, cifra que ha ido creciendo con los años. Varios de los ejemplos de las actividades previamente mencionadas podrían ser exposiciones, talleres, debates o conferencias, pero en general tiene cabida cualquier **propuesta que involucre a la ciudadanía y promueva la cooperación y el desarrollo sostenible**.

Por todo lo anteriormente expuesto, **rogamos** que el ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes plantee y registre una actividad que potencie la cooperación en nuestro municipio dentro del marco propuesto por “European days of local solidarity” de cara su edición del 2026.

<https://localsolidaritydays.eu/es/>



Fdo. Juan Torres García  
Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Independiente